

Leitfaden für die Parteithemen

REGIONALFORUM / Vertreter der FSG trafen sich in Spillern zur Diskussion.

SPILLERN / Im Rahmen des FSG (Fraktion Sozialistischer Gewerkschafter)-Regionalforums Weinviertel im Festsaal der Marktgemeinde Spillern präsentierte SPÖ-NÖ-Landesgeschäftsführer Günter Steindl Umfrageergebnisse zu aktuellen Themen, welche die SPÖ NÖ in den kommenden Monaten verstärkt kommunizieren will. Landeshauptmann-Stellvertreter Sepp Leitner betonte, dass vor allem die Themen Bildungsvolksbegehren, Verwaltungsreform und Reichensteuer der Bevölkerung am Herzen liegen würden.



SPÖ-Landesgeschäftsführer Günter Steindl, SPÖ-Bezirksvorsitzender Wolfgang Peterl, FSG-Bildungssekretär Norbert Staudinger, FSG-Regionalsekretärin Sabine Tastel, FSG-Regionalvorsitzender KR Andreas Riedl, Landeshauptmannstv. Dr. Sepp Leitner, Vizebürgermeister Thomas Seifert, SPÖ-Bezirksgeschäftsführerin Brigitte Buchta, Spillerns Bürgermeister Thomas Speigner, Josef Auer, Stockeraus Bürgermeister Helmut Laab und SPÖ-Bezirksvorsitzender (Hollabrunn) Werner Gössl (v.l.).

FOTO: ZVG



Energie-Landesrat Stephan Pernkopf gratulierte heute gemeinsam mit VCÖ-Sprecher Christian Gratzer und Alois Ometzberger (ÖBB-Postbus) der Marktgemeinde Spillern zum Gewinn des VCÖ-Mobilitätspreises NÖ. Bürgermeister Ing. Thomas Speigner (2. v.r.) und Umweltgemeinderat Mauritz Großinger (l.) übernahmen den Siegerscheck von Landesrat Pernkopf in Höhe von 5.000 Euro.

FOTO: NLK/REINBERGER/ZVG

Siegerscheck erhalten

GEWINNER / Die Marktgemeinde Spillern ist Sieger des diesjährigen VCÖ-Mobilitätspreises.

SPILLERN, ST.PÖLTEN / Die Marktgemeinde Spillern gewann den diesjährigen VCÖ-Mobilitätspreis Niederösterreich. Umweltlandesrat Dr. Stephan Pernkopf, VCÖ-Sprecher Christian Gratzer und ÖBB-Postbus-Regionalmanager Alois Ometzberger überreichten Bürgermeister Ing. Thomas Speigner und Gemeinderat Mauritz Grossinger den Siegerscheck in Höhe von 5.000 Euro. Ausschlaggebend für den Preis war die Tatsache, dass sich die

Marktgemeinde zum Ziel gesetzt hat, ein sicheres und barrierefreies Fuß- und Radwegenetz zu schaffen. Im Rahmen des Projekts „Mein, dein, unser Spillern“ wurde dieses Wegenetz in Zusammenarbeit mit der Bevölkerung geplant und umgesetzt. Kreuzungen wurden sicher und für die Autofahrer besser sichtbar gemacht, Kinderspielplätze umgestaltet und geschaffen und an das Rad- und Fußwegenetz angeschlossen.

Finanzielle Unterstützung für Taferlklassler-Familien

ZUSCHUSS / Die Gemeinde Spillern leistete allen Familien der Erstklässler Schulstarthilfe in der Höhe von 50 Euro.

SPILLERN / Bereits zum dritten Mal gibt es in der Marktgemeinde Spillern für Familien von Taferlklasslern eine Schulstarthilfe in der Höhe von 50 Euro.

„Der Start in einen neuen Lebensabschnitt kostet viel Geld, die Marktgemeinde Spillern will mit diesen 50 Euro eine kleine

Unterstützung für die Eltern leisten“, so Bürgermeister Ing. Thomas Speigner.

Dass die Kosten der Eltern zu Schulbeginn von Jahr zu Jahr steigen, zeigen auch einschlägige Erhebungen und Studien, etwa der Arbeiterkammer Niederösterreich.



Rikke Rasmussen-Schimscha, Emily Schimscha, Bgm. Ing. Thomas Speigner und Vizebürgermeisterin Christine Wessely (v.l.).

FOTO: ZVG